

## 12. Benefiz-Bridge-Turnier 2018 - Erlös 4.085 Euro

Ein aufrichtiges DANKE an Frau Renate Theiß und ihre Mitstreiter für die mittlerweile fantastische Gesamtspendensumme von 34.757€



Am 28. Januar 2018 veranstaltete Frau Renate Theiß zum 12. Mal ihr schon zur Tradition gewordenen Benfiz-Bridge-Turnier, an dem 78 Personen teilnahmen.

Wolfgang Schmitz, Ehrenvorsitzender des cf-initiative-aktiv e.V. gab Erklärungen zur Mukoviszidose und erläuterte, wie jedes Jahr, die Spendenverwendung.



Zum Start gab es für die Teilnehmer Kaffee und Kuchen und im Anschluss daran spielte man ein entspanntes Bridgeturnier.

Aus Startgeldern, Tombola und Spenden von diversen **Nicht**-Bridgespielern kamen 4.085 € zusammen, zufällig der exakt gleiche Betrag wie im vergangenen Jahr.

Die Küchenarbeit leistete wie immer Manfred Theiß, Ehemann der Organisatorin, zusammen mit einem Freund.